



Im Team für Südwestfalen
Arnsberg Hagen Siegen



... creating added values.

WIR GEHÖREN DAZU!

Technologieführer in Europa bei papierbasierten Verpackungslösungen für feine Pulver



Weltmarktführer und Bestleistungen
der Industrie aus Südwestfalen

Auflage der Weltmarktführer

5. Auflage der Weltmarktführer und Bestleistungen aus Südwestfalen. Am Mittwoch, den 29.08.2018, wurde dy-pack durch die IHK Arnsberg, Hellweg-Sauerland, IHK Siegen und IHK Hagen zum Technologieführer in Europa bei papierbasierenden Verpackungslösungen für feine Pulver ausgezeichnet!

„Wir sind sehr stolz diese Auszeichnung entgegen nehmen zu dürfen“, so Wilhelm Dyckerhoff, Geschäftsführer von dy-pack. Ebenso stellte Herr Dyckerhoff die außergewöhnlich und individuellen Ausbildungsberufe, wie den Packmitteltechnologien (m/w) und Medientechnologien Druck (m/w) vor.

An diesem besonderen Tag wurden insgesamt 14 neue Unternehmen in das Weltmarktführer-Verzeichnis aufgenommen. Nun sind 166 Unternehmen aus Südwestfalen in diesem Verzeichnis vertreten. Bemerkenswert ist, dass die Mehrheit der 166 Unternehmen, familiengeführt und in Familienbesitz sind.

Begleitet wurde Herr Dyckerhoff durch Phillip Wohlrab, Azubi 3 Lehrjahr zum Industriekaufmann.